

EL COMANDANTE COLLINS Y EL JUEZ WINDHAM puestos en libertad por los terroristas

En la Cámara de los Comunes SE CELEBRO UN DEBATE SOBRE PALESTINA

El secretario de Colonias declaró que habrá que implantar en aquel territorio un completo control militar

La agencia judía exigió a la «Irgun Zvai Leumi» la libertad de los raptados

Una llamada telefónica avisa la libertad del comandante Collins : : : : :
Jerusalén 28.—En la Central de Policía se ha recibido una llamada telefónica anónima en la que se dice que el comandante Collins se encuentra en libertad, aconsejaron que la Policía haga investigaciones en los suburbios de Jerusalén, donde le hallarían.—EFE.

La Agencia Judía transmite la noticia : : : : :
Jerusalén, 28. (Urgente).—Un portavoz de la Agencia Judía ha anunciado que el comandante Collins ha sido puesto en libertad por sus raptadores. Agregó que esta noticia le ha sido comunicada por un mensajero de la organización terrorista «Irgun Zvai Leumi».—EFE.

Debate en los Comunes sobre Palestina : : : : :
Londres, 28.—El secretario de Colonias británico, Arthur Cresch Jones, ha declarado en los Comunes que el giro que siguen los acontecimientos de Palestina tiene que llevar a colocar a aquel país bajo completo control militar, con todo lo que esto implica.

Cresch Jones comentó el reciente secuestro de Collins y del juez Windham por los terroristas, declarando que, al parecer, el primero está herido de gravedad, mientras se cree que el juez está ileso.

Después de fustigar duramente los citados excesos que, a no dudarlo, dijo, han producido la mayor indignación en toda la Cámara. El secretario declaró que

el Gobierno británico ha pasado recientemente revista a todo el problema del terrorismo y, de acuerdo con el alto comisario en Palestina y el jefe del Estado Mayor General Imperial ha dado las medidas pertinentes para dominar la situación.

En algunas zonas, agregó, se aplican disposiciones energéticas y cooperan activamente la Policía y el Ejército; también, se ha dirigido un llamamiento a la colaboración de los elementos judíos de responsabilidad para desarraigar el mal del terrorismo y «la supresión del terrorismo exige la participación activa de toda la comunidad judía y la cooperación directa de la Agencia Judía, cooperación que, lamentablemente no ha alcanzado la amplitud necesaria para impedir tales actos terroristas. El Gobierno seguirá prestando su apoyo sin reservas a las autoridades civiles y militares en cuanto a la aplicación de todas las medidas posibles encaminadas a poner rápido término al mal».

«Dirigió el más solemne llamamiento —continuó— a los jefes de la Agencia Judía y a los judíos todos para que demuestren que tienen la voluntad y la posibilidad de mantener las elementales condiciones que son necesarias para la continuación de un Gobierno civil».

Advierte a los judíos de Palestina y a quienes disculpan las brutalidades que el curso actual de los sucesos han de llevarlos al total control militar del país con todas sus consecuencias.

Dió detalles de las gestiones

—hasta el momento infructuosas— realizadas para rescatar a Collins y Windham y dijo que está en urgente estudio la evacuación de mujeres y niños y la concentración de los funcionarios civiles británicos.

(Pasa a la página 3.)

ESTADOS UNIDOS ACUSA A POLONIA

No ha cumplido su promesa de celebrar elecciones libres e imparciales

Washington, 28. — En cumplimiento de instrucciones recibidas del secretario de Estado, general Marshall, el Departamento de Estado norteamericano ha publicado una declaración en la que se acusa al Gobierno provisional de Polonia de no haber cumplido sus solemnes promesas de celebrar elecciones libres e imparciales y de haber empleado, en cambio, medidas coercitivas y de intimidación contra varios elementos que son leales a Polonia, a pesar de no ser partidarios del bloque gubernamental.

A continuación, dice la declaración que, en vista de estas circunstancias, los Estados Unidos no pueden considerar cumplidas las disposiciones que figuran en los acuerdos de Yalta y Potsdam.

Añade que en el futuro los Estados Unidos se proponen firmemente:

- 1.º Mantener su máximo interés a favor del bienestar del pueblo polaco.
- 2.º Conservar una plena libertad de acción para determinar su actitud futura con respecto al Gobierno polaco.
- 3.º Continuar informándose del desarrollo de los acontecimientos en Polonia por medio de su misión diplomática acreditada en Varsovia.

En la citada declaración se alude a las obligaciones contraídas por los Estados Unidos en Yalta y Potsdam para garantizar la celebración de elecciones libres encaminadas a la formación de un Gobierno polaco con carácter definitivo.

Recuerda también que el reconocimiento del Gobierno provisional actual de Polonia por parte de los Estados Unidos se basó en la aprobación de todos los interesados del acuerdo sobre las elecciones.

«En numerosas ocasiones—continúa la declaración— los Estados Unidos expresaron su preocupación por el curso que tomaban los acontecimientos en Polonia, los cuales indicaban de modo progresivo y constante que las elecciones no serían llevadas a cabo en forma tal que permitiera la libre expresión de la volun-

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.811 : CEUTA Miércoles 29 Enero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

ACTUALIDAD GRAFICA



Con motivo de haber sido galardonados con el premio «Francisco Franco» el director de la Agencia EFE, don Pedro Gómez Aparicio y el director de «Arriba» don Xavier Echarri y con el premio «José Antonio», don Ismael Herráiz, subdirector del mismo periódico, se celebra un agasajo en su honor con asistencia de destacadas personalidades de las letras españolas.

¿Donde estan los Tratados de Paz?

Todavía no han llegado a la capital británica y Bevin desconoce su paradero

Londres, 28.—El secretario del Foreign Office, desconoce el paradero de los tratados de paz con Italia y demás países considerados como satélites del Eje.

Un portavoz del citado Departamento, al contestar a las preguntas de unos periodistas de si el secretario, Bevin, había firmado ya el tratado, manifestó que no solamente no ha firmado ningún tratado, sino que no sabe dónde están.

Supone —agregó— que se hallan en algún punto entre Washington, Moscú, París y Londres.

Desde luego —dijo finalmente— no han llegado todavía a la capital británica.—EFE.

BEVIN

no piensa dimitir su cargo de Secretario del Exterior

Londres, 28.—Por labios de máxima autoridad se desmienten esta noche ciertos rumores circulados en esta capital, de que Ernest Bevin piensa resignar su cargo de secretario del Exterior.

Bevin —se añadió— no tiene la menor intención de dimitir.—EFE.

Radio Vaticano se hace eco de algunas manifestaciones celebradas en España

Ciudad del Vaticano 28.—La celebración de manifestaciones en España en señal de desagravio a la persona del Santo Padre por la campaña de injurias de algunas publicaciones italianas, ha tenido gran eco en el Vaticano.

La emisora local divulgó una amplia información de los actos celebrados con este motivo en la ciudad de Teruel. Puso de relieve que a las ceremonias asistieron las autoridades civiles y militares y que el pueblo se sumó a

una gran manifestación que recorrió las principales calles, dando vivas a Su Santidad.

También se hizo eco Radio Vaticano del cursillo de catequesis organizado en Valladolid por «Pan y Catecismo», a los que han asistido más de dos mil niños. Subrayó que al acto de clausura asistieron las autoridades de la ciudad castellana, entre las que figuraban el arzobispo y el gobernador civil.—EFF.

Martínez Barrio busca un gobierno

GIRAL DICE QUE NO QUIERE «RESPONSABILIDADES»

El comunista Carrillo culpa a los socialistas de la caída del «gobierno»

París, 28.—Martínez Barrio ha iniciado sus consultas para tratar de encontrar quien forme un segundo «gobierno» republicano español en exilio, después de la dimisión del que dirigía Giral. Un partidario ha descrito —según la Agencia United Press— la situación de Martínez Barrio como difícil y casi desesperada. Giral declaró anoche que no quería aceptar la responsabilidad de formar otro gabinete, y un portavoz del mismo manifiesta que Unión republicana e Izquierda republicana no tienen personalidad suficiente entre los exilados para desempeñar la jefatura del «gobierno».

La posición de los socialistas

—prosiguió el portavoz de Giral— se cree que los últimos serán quienes traten de resolver la crisis, pero tropezarán con la oposición no sólo de los negrinistas, sino también de los nacionalistas vascos y catalanes y de la U. G. T. No falta, y entre los mejor informados, quien asegura —continúa la Agencia United Press— que Giral será el encargado de formar el nuevo gabinete.

La información indica por último, que el ministro comunista sin cartera, del último equipo Giral Santiago Carrillo, ha hecho una declaración culpando a los socialistas y a la U. G. T. de la caída del «gobierno».—EFE.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
 Hoy día 29 de Enero de 1947.
 Continúa desde las 5.
 Gran estreno.
 Rey Soria Films presenta a
PAQUITA DE RONDA
 en la divertidísima producción:

Una gitana en México

Película muy alegre y de gran comicidad, llena de bellas canciones andaluzas, americanas, y sus correspondientes bailes.
 Ultimo día de proyección.

Mañana. Gran Estreno:
MI ILUSION ES UN MARIDO
 Una película muy cómica.

El sábado. Estreno de la película de la 20th. Century Fox:
LAURA

Una película policíaca, de gran éxito.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

29 de enero, miércoles.—Santos Francisco de Sales, fundador y doctor; Vaeiro, Sulpio, Severo, obispos; Constancio, obispo; Párrafo, Sarbelli, Sabiniano, Mauro mártires; Aquilino, presbítero.

SAN FRANCISCO DE SALES

Nació Francisco en el casti- llo de Sales, en Saboya, de padres más notables por su honra- dez y piedad que por la nobleza de su sangre. Su vida entera fué sumamente agradable a Dios, a quien amó siempre con amor se- ráfico. Fué su vida grata a Je- suísta, cuyas virtudes imitó prodigiosamente, sobre todo su dulzura, bondad, humildad, pu- reza y caridad, hasta convertir- se en fidelísimo retrato suyo. Fué grata a la Santísima Vir- gen, de quien fué hijo cariñoso y amante. Fué útil a la Iglesia de Dios, de la cual fué ministro ejemplar y pontífice esclarecido a la sociedad entera; en cual fue de ser propuesto como ejemplar de todas las edades, estados y condiciones sociales; de la niñez, adolescencia, juventud y edad madura del estado seglar, sa- cerdotal, episcopal y religioso.

Hizo sus estudios en el cole- gio de la Compañía de Jesús, de París, desde donde pasó a Paua y a la Universidad de Bolonia. En Loreto renovó su voto de casti- dad virginal, que conservó hasta su último suspiro. Al tener que tomar estado, desechó los parti- dos más ventajosos que le prepa- raba en el mundo su familia y se consagró totalmente a Dios en el estado sacerdotal, ejercitan- do su ministerio apostólico en la región protestante de Chabais, donde convirtió a más de 72.000 herejes, redujo a mejor vida a innumerables pecadores y cultivó la piedad en todas las clases sociales y religiosas. Nombrado obispo de Ginebra, fué modelo de prelados, y santificado admirá- blemente a la baronesa de Cham- bault, de quien se valió para fun- dar el Instituto de la Visitación, donde se han elevado a las más altas cimas de la perfección reli- giosa millares y millares de al- mas. Con sus escritos, saturados de la más profunda piedad y ces- tial unción, contribuyó a la perfección y santificación de mu- chas almas, y contribuye aún iluminando y santificando a mu- chos millones de ellas en todas

SEPELIO

A las 13.30 del mediodía de ayer, tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la que fué en vida virtuosa dama doña Petronila Huesca Brotons, cuyo fallecimien- to ha sido muy sentido, pues por sus excepcionales dotes de bondad y simpatía, se había conquis- tado el aprecio y consideración de cuantos con ella habían tenido ocasión de relacionarse.

Mucho antes de la hora can- venida ya habían llegado a la casa mortuoria una enorme canti- dad de personas, que después de haber firmado en las hojas ex- profeso colocadas para las mani- festaciones de duelo, subían a la morada de la extinta, para expre- sar a los familiares sus condole- ncias.

También en la calle, frente a la casa, había una enorme mu- chedumbre, esperando el momen- to de acompañar al cadáver en su último viaje.

Con algún retraso de la hora en que se había citado, llegó el clero parroquial compuesto por el párroco de la iglesia de Santa María de los Remedios y cuatro sacerdotes más revestidos.

Cuando el féretro hubo des- cendido en el portal fué deposi- tado en tierra, siendo rezados los responsos de ritual por el clero.

Seguidamente, se puso en mar- cha la comitiva fúnebre, iniciando el desfile cruz parroquial al- zada, con ciriales y el clero pa- rroquial, yendo a continuación el cadáver guardado en valiosísima caja de nogal, que era llevada a hombros por los aletos y otros familiares, y las cintas sostenidas por los señores Marteache La Rubla, Muñoz y otros familia- res y amigos.

Después seguía la presidencia, que se halla formada por los hi- jos de la extinta don Francisco y don Miguel; párroco de la Igle- sia de Africa, don Bernabé Per- péñ; agente consular de Francia, don Luis Marbec; reverendo Pa- dre don Adolfo Pérez, de Casti- llejos; don Remigio González y don Federico Aranda.

Se dirigió el cortejo hacia la parroquia de Santa María de los Remedios, en cuyo templo fué depositado el féretro, siendo can-

tados los responsos de ritual. De nuevo se puso en marcha la fu- nebre manifestación de duelo, ob- servándose que a continuación de la raja mortuoria eran llevadas a mano varias coronas de flores con sendas dedicatorias y des- pués de la presidencia, una enor- me cantidad de asistentes al ac- to, que constituían una verdade- ra manifestación de duelo.

En la Plaza del Alcázar de To- ledo, el féretro fué depositado en la hermosa estufa automóvil, y nuevamente por el clero se can- taron responsos en sufragio del alma de la extinta, formándose inmediatamente la presidencia del duelo, ante la cual y por delante del coche fúnebre, desfiló la enorme asistencia.

Después se organizó la con- ducción del cadáver hasta el ce- menterio de Santa Catalina, al que siguieron carruajes con los familiares de la difunta, así co- mo otros muchos con una gran cantidad de amistades de la ex- tinta, a la que de esta forma se le rendía tributo de consideración y respeto a su memoria.

La inmensa desgracia que es- tos momentos aflige a la fami- lia Baeza-Suesca, está dando lu- gar a una constante manifesta- ción de condolencias a la fami- lia doliente, a la que muy de ve- ras nos unimos, deseándoles re- signación cristiana para sobrele- var con paciencia su inmensa desgracia.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Continúa desde las 5.

Hoy, miércoles, gran éxito

Un corazon en peligro

Gary Grant, Ethel Barrymore y Jane Wiat.

Ayuntamiento de Ceuta

Hasta las doce horas del pró- ximo viernes treinta y uno del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en la Secretaría Mu- nicipal para la confección e im- presión de CIENTO VEINTICIN- CO EJEMPLARES del Presu- puesto ordinario de este Ayun- tamiento para el ejercicio 1947.

Con las proposiciones se acom- pañará carta de pago que acre- dite haber constituido en esta Caja Municipal, la suma de TRES- CIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtien- do que el pago del presente anuncio será por cuenta del ad- judicatario.

Ceuta a 27 de Enero de 1947.

EL ALCALDE,

José Rojas Feigenspan.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Depósito en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 789

AMAYA

TINTORERIA

Tiñidos y limpieza en seco

¡Anúnciese en EL FARO!

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por la deficiente elaboración del pan, en sus panaderías res- pectivas, he tenido a bien sancio- nar en la cuantía que a conti- nuación se expresa a los indus- triales panaderos siguientes:

Con 250'00 pesetas, a Moha- med Ben Layasi Mestasi.

Con 250'00 pesetas, a Gimo Larroci.

Con 500'00 pesetas, a Rafael Alvarez Aleu.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 27 de Enero de 1947.

EL DELEGADO.

Con esta fecha y por escán- ialo en la vía pública, he tenido a bien sancionar en la cuantía que a continuación se expresa a los individuos siguientes:

Con 50'00 pesetas a FRANCIS- CO ADRIAQUE SARMIENTO.

Con 25'00 pesetas, a MOHA- MED BEN MOHAMED BUHALAI

Con 25'00 pesetas, a BACHIR BEN MOHAMED BEN MOHAMED

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 28 de Enero de 1947.

EL DELEGADO.



OPERADO

En el sanatorio de La Mila- grosa de Madrid, donde se en- cuentra hospitalizado, ha sido operado felizmente por el eminen- te doctor don Modesto Martínez Piñero, nuestro querido amigo, el industrial de esta plaza, don Diego Cabrerías Serrano, por cuyo total restablecimiento hace- mos fervientes votos.

Felicitemos muy de veras a tan querido amigo y al reputado médico que efectuó la difícil operación.

NATALICIO

Con toda felicidad, ha dado a luz una niña, séptimo hijo de su matrimonio, la distinguida es- posa del médico don Diego Alva- rez, respetado amigo nuestro.

Felicitemos a los venturosos padres por este acontecimiento familiar.

ENFERMO

Se encuentro, aunque afortu- nadamente no es de cuidado, el muy ilustre señor doctor, don Rafael Navarro Acuña, magistral de esta Santa Iglesia Catedral, al que deseamos un pronto y to- tal alivio.

ONOMASTICA

El pasado domingo celebró su fiesta onomástica la culta maes- tra nacional doña Matilde C. Sa- lazar Urrizola.

El domicilio de los señores García-Salazar se vió muy con- currido por sus buenas amista- des, a las que les proporcionaron un grato esparcimiento. Nuestra sincera felicitación a los señores García-Salazar.

REGRESO

De Prado del Rey, donde per- maneció una temporada por mo- tivos de salud, regresó a esta en compañía de su señora, el maestro nacional don Gabrie' Ma- teos Peñalver. Bien venidos.

CRUZ ROJA

El número premlado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 6.



"Un programa de la 20.ª tempore- rada de su cine preferido"

HOY MIERCOLES
 Desde las CINCO
 POR ULTIMA VEZ
 ¡EXITO APOTEOSICO
 de la película más sensacional
 del año:

Fontaine-Welles
 MARGARET O'BRIEN
 PEGGY ANN GARNER
 JOHN SUTTON



Mañana estreno de
MI AMOR ERES TU
 producción argentina por la simp-
 lica
 PAULINA SINGERMAN

EN PREPARACION:
 Claudette Colbert y Jennifer Jo-
 nes (la inolvidable Bernadette),
 en

DESDE QUE TE FUISTE
 Producción United Artists de
 Procinas.

Greer Garson y Ronald Colman
 en

NIEBLA EN EL PASADO
 Producción Metro Goldwyn Mayer

Paola Bárbara y José Nieto en
AUDIENCIA PUBLICA
 Producción Florián Rey de Sue-
 via Films.

Loretta Young y Alan Ladd en
CHINA

Producción Paramount de Mer-
 curio.

¡Siempre novedades selecciona-
 das para usted!

Información de la Delegación del Gobierno

S. E. el delegado del Gobier- no ha recibido las visitas siguien- tes:

Don Arcadio García de Castro, presidente de la Asamblea de la Cruz Roja; don Luis Delgado Ma- tres, gerente de la Empresa de Aguas; don Enrique Moreno, sub- delegado de Hacienda; don Ma- nuel Delgado Tagle, presidente de la Cámara de Comercio; don Manuel Olivencia Amor, secreta- rio de la misma; Junta Directiva de San Vicente de Paúl, de la parroquia de Nuestra Señora de Africa; don Enrique Ostalé, te- niente coronel médico.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 5, tercero. Consulta de 4 a 7, CEUTA

Dr. Enrique Ostalé
 CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

Un proceso sensacional... Debate en la Cámara de los Comunes

Dos madres se disputan un mismo hijo...

(Conclusión)

Entretanto, Guillermo Holbein ha vuelto a su casa y encuentra a su mujer en un estado lamentable de nervios.—A cada instante cree oír en el jardín pasos de gentes que quieren arrebatarse aquel hijo. La llamada a la puerta del cartero y el timbre del teléfono, le producen un terror inexplicable para Guillermo. El mismo la aconseja que dé un paseo en coche. Ella ve su salvación en aquello y sale con el niño camino de París.

Por su parte, Guillermo recibe la visita de dos policías, que le hablan de una denuncia que hay contra el matrimonio. En el coche de la Policía salen éstos y Guillermo en busca de Mary.

Terminada la declaración de todos los testigos, informa el Fiscal pidiendo para Mary y Ana el máximo de la pena que marca el Código. Informa después el Defensor, y con frases elocuentes califica de cruel a la Ley y carente de humanidad; hace una llamada a la conciencia de los miembros del Jurado, po-

niendo de manifiesto la injusticia en que iban a incurrir en el caso de que el niño fuera devuelto a la mujer que le abandonó.—Hace un paralelo entre el hogar santo de los Holbein y el de Helen Fontani.—En este momento vemos entrar en la sala a Helen, frente a frente tenemos a dos madres disputándose el mismo hijo. ¿Cuál de las dos tiene más derecho sobre el mismo? ¿Con cual de las dos se quedará el niño?...

Sobre este auténtico caso, sacado de los archivos judiciales franceses, el famoso productor cinematográfico: Cesáreo González, propietario de "Suevia Films"—la misma marca que recientemente nos presentó "La Pródiga"—ha hecho una sensacional y apasionante película cuyo título es: "AUDIENCIA PUBLICA" y que dirige el veterano Florián Rey, película que será presentada próximamente sobre la pantalla del CERVANTES.

"AUDIENCIA PUBLICA", la película que será vista anualmente por todo Ceuta, tiene como protagonistas los populares artistas:

- PAOLA BARBARA ... (Mary Holbein)
- ALICIA PALACIOS ... (Ana Braun)
- MARY DELGADO ... (Helen Fontani)
- ALFREDO MAYO ... (Raul Pitoi)
- RAUL CANCIO ... (Guillermo Holbein)
- JOSE NIETO ... (Defensor)

y en otros papeles secundarios: Ramón Martori—José M. Lado Nicolás Perchicot—Porfiria Sanchez—Mary Setpere—Jose Prada—Anibal Vela—Santiago Rivero—Francisco Delgado Tena, etc. etc.

(Viene de la primera página.)

Manifestó también que el terrorista Gruner condenado últimamente a muerte, con cuya condena se relacionan los secuestros en cuestión, ha presentado recurso de apelación al Consejo privado del rey, por lo que ha de suspenderse la ejecución de la sentencia que ya había aprobado el alto comisario de Palestina.

Winston Churchill solicitó y recibió seguridades de que la ejecución de Gruner no ha sido aplazada como consecuencia de las amenazas de asesinato de los secuestradores.

Entre otras varias intervenciones hubo una del comunista Gallacher, para preguntar al ministro si con las medidas represivas no se conseguía sólo que empeore la situación, y si, por tanto, no sería mejor partir de nuevas bases para resolver el problema planteado.

Gallacher no recibió contestación.—EFE.

La Agencia Judía, exigió la libertad de los raptados

Jerusalén, 28.—La Agencia Judía, en nombre de la comunidad hebrea de Palestina, ha publicado una declaración en la que exige la libertad inmediata e incondicional del juez Windham y del comandante Collins, los cuales fueron raptados por la organización terrorista "Irgun Zvai Leumi".

Se anuncia que la ley marcial será impuesta a determinadas regiones de Palestina a partir de las cinco de la tarde de mañana, miércoles, si Windham y Collins no han sido puestos en libertad

antes de esa hora. Dicha medida incluirá la ocupación militar, la retirada de la administración civil y el cierre de las comunicaciones postales y telefónicas en las zonas afectadas. Podrá seguir funcionando, no obstante, la Prensa local, ya que se considera mejor que los habitantes de los territorios en cuestión estén al corriente de la situación.

La Agencia Judía ha manifestado un portavoz de ésta, empezó a tomar medidas especiales con objeto de liberar a los dos ingleses tan pronto como tuvo conocimiento de que habían sido raptados por la "Irgun Zvai Leumi", declaró que el secuestro constituía un "retroceso a la barbarie" y calificó a los secuestradores de "desalmados demones" que se han separado de la "Comunidad Judía civilizada de Palestina".—EFE.

El juez Windham en libertad

Jerusalén, 28. (Urgente).—El juez Windham también ha sido puesto en libertad en Tel-Aviv, según comunica de dicha ciudad la Agencia United Press.—EFE.

Los terroristas comunican la libertad de Windham

Jerusalén, 28.—Los terroristas judíos del "Irgun Zvai Leumi" telefonaron a varios periodistas judíos de Tel-Aviv y les dijeron que el juez inglés Windham quedaba en libertad.

Mientras, el general Dempsey, comandante en jefe de las fuerzas británicas en el Oriente Medio, ha llegado a Tel-Aviv, celebró una conferencia con el general jefe de las fuerzas de Palestina, se espera que regresé a Jerusalén hoy mismo.—EFE.

Una nota de la "Irgun Zvai Leumi"

Jerusalén, 28.—A través de su emisora clandestina, la organización "Irgun Zvai Leumi" ha divulgado la siguiente nota: "Hemos decidido poner en libertad a Collins y a Windham. Lo hacemos no porque tengamos miedo a los militares ingleses, sino porque hemos logrado nuestro propósito de salvar a Gruner. No será ahorcado nuestro camarada. Las autoridades saben de qué hablamos y saben también que de haber muerto Gruner hubieran pagado un alto precio".—EFE.

Para recibir a los dos raptados

Jerusalén, 28.—La Policía británica no ha establecido contacto todavía con el comandante Collins y con el juez Windham, a la hora de anunciar el "Irgun Zvai Leumi" que habían sido puestos en libertad.

En el cuartel general británico se han reunido diversas personalidades inglesas con el fin de recibir a los dos raptados, si es que llegan por sus propios medios y no son hallados antes por la Policía.—EFE.

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA:

ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES: TETUAN, BADIA EL ABASI, 2.

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.

LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

EDICTO

DON MARIANO MANUEL DOMÍNGUEZ MARTIN Jefe de Administración de segunda clase del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública, Jefe de la Sección de Tesorería de esta Subdelegación:

PAGO SALER: Que la cobranza en período voluntario de las contribuciones Industrial y Urbana correspondientes al primer trimestre del año 1947 se llevará a efecto en la Oficina Recaudatoria de esta Zona sita en la Plaza de Ruiz núm. 4, en los días 1.º de Febrero al 10 de Marzo, ambos inclusive, en las horas reglamentarias de cobranza, asimismo, hago saber, que durante el mismo plazo tendrá lugar el cobro de las altas producidas durante el cuarto trimestre de 1946. Transcurrido dicho plazo ve-

luntario, los contribuyentes que no hubieran pagado sus contribuciones incurrirán en el recargo de apremio del 20 por ciento que se reducirá al 10 por ciento si se satisfacen desde el día 21 al último del citado mes de marzo.

Se advierte a los contribuyentes de su derecho a reclamar papeleta ajustado al modelo reglamentario, cuando al solicitar un recibo no se encontrara en la Oficina Recaudatoria.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 28 de Enero de 1947.

EL TESORERO DE HACIENDA M. Domínguez.

EL SUBDELEGADO DE HACIENDA, V.º B.º

E. Moreno.

EDICTO DON MARIANO MANUEL DO-

MINGUEZ MARTIN. Jefe de Administración de segunda clase del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública, Jefe de la Sección de Tesorería de esta Subdelegación:

HAGO SABER: Que la cobranza voluntaria de la Patente Nacional de Circulación de Automóviles de la clase A (TURISMO) y D. (MOTOCICLETAS), se llevará a efecto en la Oficina Recaudatoria, sita en la calle Plaza de Ruiz, núm. 4, en las horas reglamentarias de cobranza cuyo plazo terminará el día 10 del próximo mes de febrero.

Lo que se advierte a todos los contribuyentes, ya que pasado el plazo reglamentario a que se hace mención por el presente, incurrirán en el recargo de apremio del 20 por ciento que se reducirá al 10 por ciento si se abonan dentro de los días 16 a 25 del citado mes ambos inclusive.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 27 de Enero de 1947.

EL TESORERO DE HACIENDA M. Domínguez.

V.º B.º

EL SUBDELEGADO HACIENDA E. Moreno.

EDICTO

En virtud de lo dispuesto por el Reglamento vigente de la Contribución Territorial, se pone en conocimiento de los contribuyentes en general afectados por la citada contribución, concepto de Urbana, para que, puedan personarse en las Oficinas que ocupa esta Subdelegación, calle de Mina número 2, al objeto de que puedan interponer, en su caso, contra el Padrón confeccionado los recursos a que haya lugar, bien entendido que dichas reclamaciones sólo podrán versar sobre errores aritméticos o de copia, significando al mismo tiempo que el plazo que estará expuesto el mencionado documento cobratorio será el de OCHO DIAS hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del presente Edicto en los diarios oficiales, locales, y en los tablones de anuncios de esta Subdelegación y Ayuntamiento de esta Ciudad.

Ceuta 28 de Enero de 1947. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Palabra, CUARENTA céntimos.

Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

PUBLICIDAD REUNIDA. Sin duda lo más eficaz. Palabra: 0'65 cts. Podemos recoger los textos en su propio domicilio e incluso redactarlos. Nuestros teléfonos 7-9-9 y 2-0-4.

VENDO una mesa de billar. Razón Bar el Cruz, Jadú.

Alquileres

SE OFRECE habitación para caballero solo. Teniente Pacheco 14, 2.º izquierda.

FAMILIA honorable cede habitación soleada, dos camas, con o sin pensión, cuarto baño. Razón Administración.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Enseñanzas

ACADEMIA Navarro único Centro prepara oposiciones Cuerpo Administración Municipal Zona.

Varios

GARAGE INTERNACIONAL. Consul Zugasti número 17. Tetuán. Estancias de todas clases de vehículos, por meses y días. Taller de reparación.

DISPONGO en el casco de la ciudad de casas y terrenos propios para industrias o comercio y tengo seis casas en Hadú, Morro y Viña Jovita que se venden vacías llave en mano distintos precios desde 12.000 pesetas, y dispongo de varias parcelas de terreno en las Puertas del Campo y Hadú. Razón en esta Administración desde las 11 a 13.

LE INVITAMOS a que compruebe la eficacia de los anuncios económicos en

Prensa y Radio

Evítese la molestia de la gestión. Puede conseguir su deseo utilizando nuestra sección de Anuncios económicos en colaboración con RADIO-CEUTA. Sesenta y cinco céntimos por palabra, sin limitación. Nuestros teléfonos: 7-9-9 y 2-0-4.

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio



LOS CAMPEONATOS REGIONALES

Juventud Ba'ompédica e Intendencia, a la cabeza de sus respectivos grupos

En segunda categoría se inicia el domingo la segunda vuelta

Con el interés lógico y natural de todas las competiciones que sirven para mejorar de categoría, vienen disputándose los campeonatos de primera y segunda regional, que a estas alturas ya llevan recorrido la mitad de su largo itinerario.

Nada decidido en la primera categoría, que manda circunstancialmente la Juventud Ba'ompédica de Tetuán. Y declina circunstancialmente porque el hecho de haber jugado 4 encuentros, al igual que el Villa Nador, le hacen contar con ventaja en la puntuación. Ventaja que no resulta real porque el Jadú, único representante ceutí, tiene jugado dos partidos menos. De aquí la diferencia de puntuación que le separa de la Juventud y del Villa. Convengamos sin embargo, que la Juventud ya jugó sus dos partidos en la zona Oriental, sacando un meritorio empate y una derrota. ¿Puede hacer lo propio nuestro Jadú? Creemos que sí. Lo que hace, repetimos, que aquí las posibilidades estén muy reparadas y nada claro veamos a estas alturas.

En segunda categoría finalizó el domingo su primera vuelta. Con el Intendencia a la cabeza del grupo, a un punto del Iberia y a tres del Imperio. Este torneo clasificará a dos equipos y lo único casi concretado es que el Intendencia será uno de ellos. Depende de como se emplee en la segunda vuelta. El duelo Iberio-Imperio no se aclarará hasta las últimas jornadas del torneo, no estando tampoco descartado el Sardinero, que puede erigirse aún en un "hueso" para los favoritos.

Para el domingo hay señalados todos estos encuentros, el primero de ellos de primera regional:

- S. D. Jadú-D. Zaino.
- Imperio-Sardinero (0-2).
- I. N. P.-Iberia (0-3).

Tarjetas de visita. Cartas.

Sobres. Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO

Con gran interés y entusiasmo continúa disputándose el torneo de modestos

En la última jornada vencieron Alfau, San Agustín, Español y Africa-Ceuti

Por alineación indebida pierde el Español dos puntos

La cuarta jornada de este interesante Torneo tuvo por marco un día bastante desapacible, por el mucho frío y fuerte viento. Se registraron estos resultados:

Alfau, 2; Gurugú, 1. Escribano, 0; AAA San Agustín, 1.

Español, 3; Aviación, 1. Ceuti, 0; Africa Ceuti, 2.

Partido muy competido e igualado el que sostuvieron Alfau y Gurugú. Aunque en su primera parte se mostró mejor y más compenetrado el Alfau, que logró un tanto por medio de Gurugú, en la continuación el Gurugú se lanzó a un continuo ataque en tromba que trajo como consecuencia el embotellamiento y, en una jugada peligrosa, el penalty. Lo lanzó Fernández y estableció la igualdad. Reacciona el Alfau, que domina en los últimos momentos y un defensa del Gurugú detiene la pelota con las manos cuando aquella entraba en el marco. El penalty lo traduce en el gol del triunfo Ríos, ante la desesperación de los vencidos, que ya se creían en poder de un meritosísimo empate. La suerte puede decirse que decidió este encuentro.

Alineaciones: Alfau: Martínez; Valencia, Canario; Vicente, Ojeda, Silva; Píñ. Quirós, Toledo, Vaquero y Ríos. Gurugú: Pizarro; Vargas, Benesar; Mendoza, Ojeda, Chiqui; Forés, González, Carbonell, Alfredo y Fernández.

El partido Aviación-Español comenzó con presión aviacionista, logrando estos ventaja merced a un gol de Montoya. En la segunda parte se impone el Español, empatando por mediación de Heredia. Se intensifica el dominio españolista, que Rodríguez y Vizecaino hacen repercutir en el marcador con otros dos tantos. Victoria clara del Español que supo aprovechar la ventaja del viento en la segunda parte y sacar fruto de la equivocada táctica de los aviadores que quisieron mantener su ventaja inicial tirando balones a las bandadas.

Alineaciones: Español Estantislao; Gallardo, Lorenzo; Ulpiano, Valenciano Quintana; Sevilla, Pascual, Vizcaino, Rodríguez y Heredia.

Aviación: Domingo; Ferrón, Sepúlveda; Lara, Villa, Escoto; Aguilar Pardo, Montoya, Montes y Borrego.

El Africa-Ceuti se desembarazó sin muchas dificultades del Ceuti, en cuyas líneas faltaron algunos titulares. Ya en la primera parte, el Africa marcó los dos goles del triunfo por mediación de Heredia, perdiendo en el segundo tiempo muchas oportunidades de aumentar el "score".

Alineaciones: Deportivo Ceuti: González; Durán, Vallecillo; Hurtado, Angel Encina; Barranco, Herrera, García y Blanco.

Africa-Ceuti: Pajares; Josellto, Bernardino; Gutiérrez, Tatono, Peco; Segura, Manolo Heredia, Benitez y Sánchez.

Los tres encuentros fueron arbitrados por el señor Rodríguez.

Por haber alineado en su encuentro del día 6 contra el Africa-Ceuti un jugador que tenía más de la edad fijada, se sanciona con la pérdida de los dos puntos al C. D. Español, a juzgándosele aquellos al Africa.

Además han sido impuestas las siguientes sanciones: A Francisco Quirós Pozo, un partido oficial de suspensión por censurar las decisiones del árbitro. Pertenece al C. D. Alfau. A Juan González Ojeda se le excluye de participar en el Torneo por su actitud irrespetuosa y antideportiva incitando a sus compañeros de equipo a abandonar el terreno de juego. Pertenece al C. D. Gurugú.

Después de los resultados de esta cuarta jornada, la clasificación general es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Alfau	4	3	1	0	8	1	7
Africa C.	4	3	0	1	3	7	6
Gurugú	4	2	1	1	4	3	5
Español	4	2	1	1	10	3	5
Aviación	4	1	2	1	2	3	4
S. Agustín	4	2	0	2	4	6	4
Ceuti	4	0	1	2	1	5	1
Escribano	4	0	0	4	0	4	0

Para el próximo domingo 2 hay anunciados los siguientes partidos:

- Alfau Escribano.
- Español-Ceuti.
- S. Agustín-Aviación.
- Africa Ceuti-Gurugú.

«PLUS ULTRA»

Compañía Anónima de Seguros Generales

Pone en conocimiento de sus Asegurados, y del público en general que se ha hecho cargo de la Agencia General para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos. La Casa Viuda e Hijos de Enrique Delgado Villalba, con oficinas en Calvo Sotelo n.º 20, Ceuta, continuando como Agente Productor don Enrique Delgado Domínguez.

Recordatorios en la imprenta FARO

Existe gran animación para presenciar el festival que organiza EL FARO

«Los chatos», comedia en tres actos, será interpretada por figuras de gran relieve

Continuamos recibiendo numerosos ofrecimientos

Día a día, se nota en el ambiente de la Ciudad, la expectación que existe por presenciar el espectáculo maravilloso que EL FARO prepara en homenaje a la Sociedad Deportiva Ceuta.

No se habla de otra cosa en todos los medios. El acontecimiento artístico es la fiebre que todos padecemos. El público tiene un inmenso interés en presenciar, sobre la escena del Teatro Cervantes, a estos artistas de diversos géneros que pondrán su arte y toda su afición en complacerle y hacerle pasar el mejor rato conocido. Algo majestuoso simpático, ameno; en estos calificativos queda reflejado lo que será la función nocturna que preparamos para fecha muy breve.

Si se desea un fiel exponente de esta animación, diremos que la demanda de localidades sobrepasa todos los cálculos concebidos. Anoche, en los Estudios de Radio Ceuta, por teléfono, aquí en la Redacción, por la calle a nuestros redactores, en todas partes, el público, nuestra afición, solicita entradas.

Pero a esta demanda, debemos objetar que aún no tenemos en nuestro poder el taquillaje, y que falta por concretar la fecha con la Empresa del Teatro Cervantes. ¡Paciencia, amigos! Un poco de paciencia nada más, que en fecha muy breve, ya faltan pocos días, les abriremos las taquillas y ofreceremos un programa que sabemos, será del total agrado de todos. Emplazados quedamos y dispuestos a ello están todos estos elementos artísticos que integran el programa de la función, el cual, en su primera parte, presentará la conocida comedia de Muñoz Seca y Pérez Fernández, que tiene por título «Los Chatos». La comedia de esa obra que se desarrolla en Sevilla y sus alrededores. Ambiente andaluz donde —para el mayor contraste— no falta la gracia del típico extranjero que termina en ser el primer andaluz de la comedia. Graciosa y simpática, en verdad, será «Los Chatos» el prelude de este acontecimiento, en cuya segunda parte actuará esa pléyade de excelentes artistas de variedades.

Pero hablemos de los primeros. En el reparto de «Los Chatos», figuran esos acreditados artistas, cuya valía respaldan los muchos años de trabajo sobre los escenarios de España y Marruecos. En el elenco femenino, destacaremos a Blanca Belvell, María Luisa San Feliz, Angellita Llanderal y María Torres, y en el masculino, al simpatísimo actor cómico y director del Cuadro Artístico «Educación y Descanso», José Veguita; al popular Francisco G. Olalla; al galán, Fernando Rodríguez; al veterano Enrique Llanderal; al conocido actor, Tomás Carvajal; Abelardo González, gracia y personalidad; al regidor de escena José Cabillas; apuntador, José Parody, y otros muchos más cuyos nombres iremos dando a conocer en otras ocasiones.

Con este soberbio planteo de artistas —buenos artistas— reunidos por EL FARO, no hay que dudar de la buena acogida de la obra. En ella todos los anteriores tienen papeles lucidísimos donde poder demostrarnos su va-

lia. Nuestro público —que siempre podrá apreciarlo así y otorgarles el aplauso encendido que merecen. Por su labor y por su gesto, al ofrecérsenos desinteresadamente para este homenaje que dedicamos al primer Club titular de la Ciudad, por quien todos tenemos el deber de velar y ayudar con cuantos medios estén a nuestro alcance.

Ayer tarde, tuvimos el gusto de saludar en la Redacción del Diario, a la simpatísima y bella artista de bailes regionales, Gloria Reyes.

Quizás nuestros lectores hayan presenciado el arte que esta joven artista posee y que, ahora, quiere poner de nuevo ante todos, ofreciéndonos para tomar parte en la función que organizamos.

Muchas gracias, amable Gloria, por esa finísima atención.

Bajo las órdenes del maestro Vela, la popularísima Orquesta La Legión, está preparando ese escogido programa con que deleitar a nuestro público en el escenario del Teatro Cervantes.

Esta conocida Orquesta será la que acompañará a todos los artistas de variedades que tomen parte en el festival.

También actuará otra orquesta, que lo hará por vez primera ante nuestro público. Esta es la «Jungla», cuyos componentes fueron los primeros que se nos ofrecieron cuando hicimos el llamamiento para la organización del espectáculo. Conversando ayer con Pacios, el director de «Jungla», nos dijo que todos estaban deseosos de poder agradecer al público y que nos prometía una actuación buena.

Un ofrecimiento más. «El Niño del Cohete». Pequeño artista que desea tomar parte en el acontecimiento artístico.

Y así es como todo va hasta ahora. Mucha animación, ensayos continuos, buenos ofrecimientos, mucho deseo de agradar y un fin hacia el que todos tenemos el deber de mirar. El ofrecimiento de un homenaje a la S. D. Ceuta. Un homenaje popular, porque a él contribuimos todos con nuestros mejores deseos.

Poco falta ya para que Pepe Cabillas ordene el «¡arriba el telón!», y para que todos llenen la sala al objeto de pasar las mejores horas conocidas en el Teatro Cervantes, en cuyo escenario, veremos actuar las más notables figuras escénicas y de las variedades que existen en Ceuta.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina



VUELVE PAULINA SINGERMANN

Conocida es en España la dinámica figura de Paulina Singermann, la deliciosa actriz portueña. Con su compañía de comedias vino hace unos años a nuestro país, dejándonos un gratísimo recuerdo de su gracia, su donaire y su viveza.

Mañana jueves podrá ser admirada por el público ceutí, como intérprete inolvidable de la película argentina: "Mi amor eres tú" que la prestigiosa marea Chamartín presentará sobre la popular pantalla del Cervantes que con este estreno se apuntará un nuevo éxito sin duda de ningún género.

Trata "MI AMOR ERES TU" de una joven traviesa que pone a todo el mundo en un brete, originando una serie de enredos cómicos que culminan en un final afortunado y movidísimo.

La interpretación del papel de la protagonista por parte de Paulina Singermann es un verdadero acierto.

El tutor era joven, pero serio, estrado y metódico. En cambio la pupila... ¡Oh, la pupila! ¡La que organizó la pupila! Bromas, tretas y jargarretas sin fin... En este caso, el tutor es Arturo García Buhr y la pupila Paulina Singermann, quienes en "MI AMOR ERES TU" interpretan la más graciosa comedia de enredo que imaginarse puede. Dirigida por Manuel Romero, "MI AMOR ERES TU" es un magnífico ejemplo de la gracia portueña, una película llena de optimismo, simpatía, jovialidad y situaciones cómicas que no dejan borrarse la sonrisa en los labios del espectador en todo el transcurso de su proyección. Las tretas de que se vale la traviesa Paulina para acajar de sí a toda una serie de pretendientes inoportunos y sus artimañas para atravesar a su adorado formento, originan una serie de escenas extraordinariamente cómicas que hacen de "MI AMOR ERES TU" una película francamente lograda en su propósito de alegrar y divertir.

Por lo tanto, si quieren reír de buena gana y pasar cerca de dos horas divertidísimas, no tienen más remedio que acudir mañana al Cervantes para ver a Paulina Singermann en "Mi amor eres tú". ¡No lo olviden! ¡Mañana en Cervantes!



SENTIDO FALLECIMIENTO

Ha causado general sentimiento en esta ciudad la noticia del fallecimiento en Jerez de la Frontera del respetable señor don Juan García García, padre del Ilmo. señor don Tomás García Figueras, que con este motivo se encuentra en aquella ciudad.

A las muchas manifestaciones de pésame que la distinguida familia doliente está recibiendo unidos la nuestra más sincera, deseamos los mejores éxitos en su gestión, registrará los destinos de esta popular sociedad durante el año actual:

NUEVA JUNTA DIRECTIVA EN EL CIRCULO DE COMERCIO

En junta general celebrada por esta sociedad fué elegida la siguiente junta directiva que bajo la presidencia del comerciante de la localidad don Adolfo Javalquinto Rodríguez, y a quienes deseamos los mejores éxitos en su gestión, registrará los destinos de esta popular sociedad durante el año actual:

Vicepresidente, don Manuel Bandera Martínez; secretario, don Maximiliano Escobar González; vicesecretario, don Juan Antonio Sánchez Alemán; contador, don Juan Peña Gómez; tesorero, don José Alba Vallejo; bibliotecario, don Juan Carrión García; vocal 1.º, don Alfredo Ponce López; vocal 2.º, don Samuel Nahón Ibadida; vocal 3.º, don Moisés I. Chocrón; vocal 4.º, don Juan Caraballo Camero; vocal 5.º, don Manuel Pinzón Soto; vocal 6.º, don Esteban Manuel Vidal.

NOMBRAMIENTOS DE CRONISTAS OFICIALES DE LA CIUDAD

El acuerdo de nuestra Corporación municipal nombrando a don Manuel García Sañudo, brillante periodista y escritor, cronista oficial de la ciudad, ha sido admirablemente recibido en todos los sectores de la población donde el querido compañero goza de innumerables amistades y simpatías, acrecentadas a lo largo de sus muchísimos años de residencia en estas tierras.

También ha sido nombrado por la población musulmana el escritor señor Jatib.

La designación de García Sañudo como cronista oficial de Tetuán, cuya historia tan perfecta-

mente conoce por haber vivido todas sus vicisitudes tanto en las épocas de guerra como en la magnífica de la paz que ha llevado a la capital del Protectorado al engrandecimiento actual nos llena de satisfacción por considerarlo un justo reconocimiento de sus méritos profesionales y de su clara actuación personal. Nos consta que García Sañudo como siempre, sabrá hacer honor a este nombramiento y a la confianza que la Junta de Servicios Municipales de Tetuán ha depositado en él.

En esta ocasión hacemos llegar a nuestro querido compañero don Manuel García Sañudo y al señor Jatib nuestra sincera felicitación a la vez que les deseamos muchos éxitos en el desempeño de la misión que les ha sido encomendada.

En la mañana del pasado lunes marchó hacia su nuevo destino en Lérida, el que hasta ahora fuera jefe de la Infantería de esta División, Excmo. señor don Antonio Yuste Segura, recientemente ascendido.

A la estación Puerto a despedirle, acudieron el gobernador militar, Excmo. señor general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco; comandante de Marina, don José Luis Gener y Cuadrado; alcalde de la ciudad, don Manuel Baleriola y Soler; coronel jefe de Estado Mayor, don Luis de Lamo Espinosa, y otros jefes, como asimismo amigos íntimos del general Yuste, que con todo cariño le desearon la mayor suerte en su nuevo destino, deseos a los que nos unimos muy sinceramente.

EL CUADRO SALESIANO DE TEATRO A FACINAS

El pasado domingo se desplazó a Facinas, el cuadro artístico de los AA. SS. para actuar en el teatro de dicha población, en función a beneficio de los pobres, constituyendo un total y rotundo éxito en todos los sentidos la re-

ferida representación teatral en la que se puso en escena la bonita comedia de don Pedro Muñoz Seca "Qué tienes en la mirada" seguida del entremés o sainete "La Casa de Campo", obras ambas que fueron aplaudidísimas, no haciendo resaltar en esta información los nombres de los afortunados intérpretes puesto que ya lo hicieramos en el día de su triunfo en Algeciras.

Los expedicionarios recibieron múltiples atenciones por parte de todo lo que significa algo en la simpática población facinense regresando a nuestra ciudad, su momento complacidos de la excursión verificada.

SERVICIOS DE LA POLICIA Dos recuperaciones y detenciones

Por Ana Benitez Muiriel, se denunció en la Comisaría de Policía la sustracción de un canasto de huevos, conteniendo 20 docenas de los mismos. Realizadas diligencias por la Brigada de Investigación Criminal, se recuperó prontamente la mencionada mercancía, deteniéndose a los autores del robo Juan Ruiz Girón y José Barragán Jeuro (a) "el Mudo".

Fernando Lobato Tineo, denunció en la misma Comisaría la sustracción de una caldera de cobre, valorada en 3.500 pesetas, de la fábrica de corcho en la que presta sus servicios. Comenzadas las oportunas investigaciones, estas dieron como resultado la recuperación de dicha caldera ya desarmada y la detención de los autores del robo Sebastián Castro Sánchez (a) "el Meli" y Oscar López Martín.

Tanto los autores del primer robo como del segundo, quedaron a disposición de las autoridades, ingresando en la cárcel.

UNA NUEVA OLA DE FRIO

Tras dos días de fuertes lluvias, se ha desencadenado sobre todo este campo un gran frío, habiendo descendido grandemente el termómetro, y siendo en grado sumo rigurosa la temperatura. El tempo continúa con tenencia y no variar ya que en la tarde del lunes volvió a lloviznar ligeramente, continuando totalmente encapotado.

Montilla.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 759'6.
Temperatura máxima a las 10: 11'0.
Temperatura mínima a las 4: 6'5.
Temperatura media: 8'7.
Humedad relativa media: 77%
Dirección dominante del viento: N. W.
Velocidad media del viento, 22 kilómetros.
Horas de sol: 6'10.
Lluvia en las 24 horas: 17'1.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejada.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		PTS.
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	8'20
Camel	Id. de 20	8'70
CIGARROS PUROS		PTS.
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benitez L. S.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37



NO PASA EL TIEMPO POR MI

Es que todas las mañanas me doy un suave masaje de

LOTO CON LIMIVRIL

Rico jugo de plantas beneficiosas para ser siempre joven y hermosa y no tener nunca granitos ni otros defectos del cutis.

Para completar el tratamiento eficaz de su cutis, debe emplear de noche nuestra

CREMA DE VITAMINAS INTEA

quedará maravillada de sus efectos. La combinación de nuestros dos productos es un verdadero talismán de belleza. LOTO, de día, protege y embellece. La CREMA DE VITAMINAS, de noche, nutre y vivifica la piel.

Remítanos gratis folleto. Escribe a INTEA Apertado 82, Santander. DIRECTOR TÉCNICO DE FABRICACION: J. BELTRAN - FARMACÉUTICO



La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.--(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12.-SUSPENDIDA CONSULTA HASTA 1.º DE ABRIL

GARGANTA, NA RIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

La muerte de un cónsul yugoslavo por los "chetnik" en Italia

Se hace responsables a las autoridades británicas a
las que se pedirá el castigo de los culpables

Belgrado, 28.—El general Vla-
dimir Elebit, ministro interino de
Asuntos Exteriores de Yugoslavia,
ha manifestado que Vacko
G'umchich, cónsul yugoslavo en
Nápoles, había sido apaleado y
muerto por los guardias "chet-
nik" (partidarios de Mihailo-
vich) cuando visitaba el "cam-
pamento 38" que está bajo el
mando de un comandante britá-
nico y que su Gobierno no con-
sideraba a Italia responsable del
trágico incidente.

Agregó que Josip Engel, otro
funcionario yugoslavo, fué grave-
mente herido en la misma oca-
sión.

"Este es uno de los más gra-
ves incidentes que han ocurrido
en las relaciones entre yugoslavos
y las autoridades británicas", di-
jo Elebit.

"Según los datos que posee el
Ministerio de Asuntos Exteriores
agregó— la responsabilidad
recae sobre las autoridades mili-
tares británicas en Italia. El Go-
bierno yugoslavo intervendrá cer-
ca de las autoridades británicas
para que se castigue a los crimi-
nales y se realice una inves-
tigación detallada sobre este
asunto."—EFE.

Un detective ase- sinado por tres pistoleros

Dos transeuntes re-
sultaron heridos

La Habana, 28.—Tres pistole-
ros, que aún no han sido iden-
tificadas, han matado a tiros al
detective Gugermedio Pérez,
que, según la Policía, era el ayu-
dante del jefe de Secreta, Her-
nández.

Los atacantes hicieron trece
disparos contra Pérez en una ca-
lle céntrica de la ciudad.

Dos peatones resultaron gra-
vemente heridos por balas per-
didas.

Aún no se ha verificado nin-
gún arresto.—EFE.

El control internacional de la ENERGIA ATOMICA

Warren declara que no hay modificación en
la política norteamericana

Washington, 28.—El delegado
norteamericano en el Consejo de
Seguridad de la ONU, Warren
Austin, ha declarado después de
una entrevista con el secretario
de Estado, general Marshall, que
no había modificación alguna en
la política norteamericana respec-
to al control internacional de la
energía atómica.

Austin estuvo conferenciando
con Marshall por espacio de una
hora y cuarenta minutos.—EFE.

Truman asumió la plena
responsabilidad de la bom-
ba atómica : : : : : :

Boston, 28. — El presidente
Truman asumió la responsabi-
lidad plena por la utilización de la
bomba atómica contra el Japón,
según una carta del propio pre-
sidente dirigida al doctor Karit
Compton, publicada en la revista
"Atlantic Monthly".

En su carta dice Truman: "La
declaración publicada por usted
en la revista "Atlantic Monthly"
es un imparcial análisis de la si-
tuación menos en un punto, pues
la decisión final tenía que ser to-
mada por el presidente y lo fué
después de haberse procedido a
un examen completo de la situa-
ción. Las conclusiones a que se
llegó fueron sustancialmente las
mismas que usted cita en su ar-
tículo. Se hizo una advertencia a
los japoneses o se les ofrecieron

condiciones — que, finalmente,
aceptaron — mucho antes de
arrojar esa bomba. Supongo que
la bomba les hizo aceptar esas
condiciones".

A juicio del doctor Compton
la bomba atómica acertó a la gue-
rra y redujo el derramamiento de
sangre.—EFE.

NUMEROSAS DETEN- CIONES EN LA INDIA

Figuran entre ellos 75
dirigentes comunistas

Nueva Delhi, 28.—Quinientos
musulmanes han sido detenidos
en la provincia de Punjab por
haber infringido una orden pro-
vincial prohibiendo las reuniones
de más de cinco personas. —
EFE.

75 comunistas detenidos :
Madras, 28.—Unos setenta y
cinco dirigentes comunistas han
sido detenidos en la provincia de
Madras, desde el día 23 de ene-
ro y se encuentran recluidos en
Vellore, prisión situada a 150 ki-
lómetros de Madras, según se
anuncia oficialmente.—EFE.

Conferencia de Eisenhower en un club lemenino

Washington, 28.—El general
Eisenhower, hablando en un club
lemenino de periodistas america-
nas, durante una recepción cele-
brada en el mismo, dijo que la
mayoría de los rusos desean la
amistad de los Estados Unidos,
pero indicó que, según su expe-
riencia personal, los soviets son
muy suspicaces y creen que el
mundo los trata como a inferio-
res.

Manifestó a continuación que
la seguridad absoluta no puede
ser obtenida por medio de las
fuerzas armadas sino solamente si
cada nación ayuda a mantener
éxito la tarea de las Naciones
Unidas.—EFE.

Nueva directiva de la Asociación de la Prensa extranjera en Italia

Fué elegido tesorero
el representante de la
agencia EFE, Julio Mo-
rions

Roma, 28.—La Asociación de
la Prensa extranjera en Italia,
de la cual forman parte 122 co-
rresponsales de agencias y periód-
icos de 22 países de todo el
mundo y a la cual pertenecen los
7 corresponsales españoles en
Roma, ha celebrado su Asamblea
general anual para la renovación
de la junta directiva.

Fueron elegidos: presidente,
un americano; vicepresidente, el
representante de la agencia so-
viética "Tass"; secretario, un
francés; tesorero, el correspon-
sable de la agencia Efe, en Italia,
Julio Morions, y vicesecretario y
vocales, un suizo, un sueco y un
inglés, respectivamente.

El periodista español reelegido
durante 4 años consecutivos
obtuvo el 88 por ciento de los
votos emitidos.—EFE.

Recordatorios

DIFERENTES MODELOS
en la imprenta FARO

El cadáver del príncipe Gustavo Adolfo en la capilla ardiente

Fué llevado a la iglesia sueca de Copenhague
donde se celebrarán funerales

Copenhague, 28.—El cadáver
del príncipe Gustavo Adolfo de
Suecia, ha sido llevado a la igle-
sia sueca de Copenhague donde
se ha instalado la capilla ardien-
te. El féretro aparece envuelto
en la bandera de su país. Antes
de ser trasladados sus restos a
bordo del acorazado sueco "Oscar"
a Estocolmo, se celebrarán
funerales por su alma.

El tiempo en España

Nieva en Madrid y en varias provincias

Madrid, 28.—Durante la noche
ha nevado intensamente en la ca-
pital de España. Hasta las once
de la mañana continuó la nevada,
alcanzando un espesor "sobre las
calles madrileñas, de unos vein-
te centímetros.

Inmediatamente se pusieron en
funcionamiento los servicios mu-
nicipales de limpieza, que consi-
guieron limpiar la mayoría de las
calles del casco urbano utilizan-
do las mangueras y grandes can-
tidades de sal.

La temperatura ha mejorado
notablemente.—CIFRA.

40 centímetros de nieve
en Almadén : : : : :

Almadén, 28. Durante la pa-
sada noche no ha cesado de ne-
var en toda la comarca y en el
campo, la nieve se ha helado
después de la escarcha caída de
madrugada. Al amanecer ha ce-
sado de nevar, pero la nieve al-
canza, en muchos lugares, más
de 40 centímetros.

Las carreteras están completa-
mente cubiertas, por lo que los
coches del servicio público no
circulan por las calles. Estas es-
tán desiertas y los escasos pea-
tones que por ellas marchan lo
hacen con grandes precauciones,
pese a lo cual se han registrado
algunos accidentes. El cielo per-
manece cubierto, pero con ten-
dencia a despejar.—CIFRA.

Intenso frío en Peñarroya

Peñarroya, 28.—Hace un frío
intenso en toda la comarca,
pues ha descendido considerable-
mente la temperatura.

Durante la noche pasada nevó
copiosamente.—CIFRA.

Nieva en Mérida : : : : :

Mérida, 28. Después de va-
rios días de un crudísimo frío,
y a pesar del fuerte viento ho-
nante, anoche, sobre las 23 ho-
ras, comenzó a nevar. La nevada
duró más de 6 horas, ha cu-
bierto las calles de una capa de
5 centímetros de espesor, ha-
ciendo difícilísimo el tránsito por
ellas.—CIFRA.

Norteamérica aplaza su ayuda a ITALIA

Hasta conocer la formación del
NUEVO GOBIERNO

Los políticos italianos no quieren formar parte del
gabinete que ha de firmar el tratado de paz

Las dificultades de De
Gasperi : : : : :

Washington, 28.—En los cír-
culos diplomáticos se reconoce
que una de las mayores dificul-
tades que De Gasperi tiene es
la repugnancia de los hombres
públicos italianos a formar par-
te del Gobierno que ha de fir-
mar el Tratado de Paz con los
vencedores de la segunda guerra
mundial.—EFE.

Aplazamiento de la ayuda
norteamericana : : : : :

Washington, 28.—Se ha ma-
nifestado en una fuente de in-
formación oficial que la pue-
sta en práctica de las proyectadas
ayudas norteamericanas a Italia,
en forma de créditos comercia-
les, ha quedado momentánea-
mente aplazada en espera de que
se conozcan los resultados de
las gestiones que realiza actual-
mente De Gasperi para la forma-
ción del nuevo Gabinete italia-
no.—EFE.

Desvalorización de la lira

Roma, 28.—El Gobierno italia-
no ha decretado una desvaloriza-
ción indirecta de la lira al ex-
tender su promedio de cambio
que anteriormente tan solo era
concedido a los exportadores,
personas que recibían envíos del
extranjero, turistas y residentes
extranjeros que cobraban en mo-
neda extranjera.

La extensión del cambio fa-
vorable ha tenido el efecto de

desvalorizar la lira sin hacerlo
oficialmente.

Durante el pasado año los
precios han ascendido y actual-
mente el cambio de un dólar por
575 liras es el que más se acer-
ca a la verdad en la cotización
internacional de la moneda ita-
liana.—EFE.

El actor Valentín Parera LLEGA A PARIS

Esperará la llegada de los restos de su
esposa Grace Moore

París, 28.—El actor español,
Valentín Parera, viudo de la can-
tante Grace Moore, fallecida en
la última catástrofe de aviación
ha llegado a esta capital proce-
dente de Cannes, con el fin de
esperar la llegada a París, de los
restos de su infortunada esposa.

Valentín Parera viene acompa-
ñado por dos amigos desde Can-
nes y su aspecto es el de un
hombre abatido y débil. Ha ma-
nifestado que esperará la llega-
da del cadáver de su esposa en
París y que si bien sus futuros
planes son aún indefinidos, con-

fiará en que podrá llevar el cadá-
ver de su esposa, Grace Moore,
a Nueva York, si bien aún no sa-
be si lo hará en avión o en bar-
co. EFE.

13 cadáveres identifica-
dos : : : : :

Copenhague, 28.—Han sido
identificados trece cadáveres de
entre los 22 que resultaron en
el accidente de aviación ocurri-
do ayer en esta capital.

Los restos mortales de Grace
Moore han sido identificados por
llevar la víctima un brazalete de
oro, regalo de su esposo.—EFE.